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L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations
financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier
avec la référence 4918-MTE (Lien direct sur les photos)L'Office
Immobilier d'Embrun vous présente en exclusivite, ce spacieux
appartement T3 de 94 m2 loi Carrez (128 m2 au sol) avec exposition
Sud et vue sur les montagnes.Situation et contexte :ldéalement situé au
dernier étage d'une résidence récente, livrée en juin 2023, cet
appartement est proche du centre ville d'Embrun, de ses commodités

essentielles et a seulement 10 minutes du Lac de ...

The property address, the virtual tour video and all financial information are available
online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4918-MTE (Direct
link to the photos)The Embrun Real Estate Office presents to you exclusively, this
spacious 94 m2 Carrez law 3-room apartment (128 m2 floor space) with southern
exposure and mountain views.Location and context:ldeally located on the top floor
of a recent residence, delivered in June 2023, this apartment is close to the city
center of Embrun, its essential amenities and only 10 minutes from Lac de

Serre-Pongon.Interior ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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